



Claudia Sheinbaum asume el cargo como primera presidenta de México

El martes, la científica del clima y ex jefa de gobierno de la capital mexicana tomó posesión y se convierte en la primera mujer en ocupar la presidencia del país.



Por **Emiliano Rodríguez Mega** y **Natalie Kitroeff**

Reportando desde Ciudad de México

Claudia Sheinbaum asumió el cargo el martes para convertirse en la primera mujer y la primera persona judía en liderar a México en dos siglos de historia independiente del país.

“Por primera vez, llegamos las mujeres a conducir los destinos de nuestra hermosa nación”, dijo Sheinbaum durante la ceremonia de investidura el martes. “Y digo llegamos, porque no llego sola, llegamos todas”.

Miles de personas abarrotaron el Zócalo, la plaza principal de Ciudad de México el martes por la tarde para esperar a que Sheinbaum se dirigiera a sus partidarios.

Hereda un complejo conjunto de retos: el mayor déficit presupuestario en décadas, una crisis de seguridad cada vez más profunda, el mayor flujo migratorio de la historia reciente y un movimiento político discoloreado que ha rediseñado profundamente el poder judicial, entre otras instituciones.

Sheinbaum es conocida como una ejecutora capaz, pero no como un talento político trascendente como su predecesor. López Obrador construyó todo un movimiento en gran medida en la fuerza de su carisma y reforzó su enorme influencia con una conferencia de prensa matutina que utilizaba prácticamente a diario para mantener a raya a sus aliados y arrinconar a sus adversarios.

[Claudia Sheinbaum asume el cargo como primera presidenta de México - The New York Times \(nytimes.com\)](https://www.nytimes.com)